

PARTIDO DEMOCRATA CRISTIANO

SECRETARIA NACIONAL

SANTIAGO, 8 de Marzo de 1967.

LA SECRETARIA NACIONAL DEL PARTIDO DEMOCRATA CRISTIANO HA ENTREGADO LA SIGUIENTE DECLARACION :

El Partido Demócrata Cristiano no reconoce autoridad ni solvencia moral al Partido Comunista, para plantear, en la forma que lo ha hecho en su conferencia de prensa, un emplazamiento a nuestro Partido en relación con el financiamiento de la campaña o con el posible despacho de determinados proyectos leyes.

Primero, porque no es serio formular cargos asentados en vaguedades, para abrir un proceso respecto de las finanzas de campaña, sin que se cumpla por el Partido Comunista con dos condiciones que son esenciales: que se denuncien hechos concretos ante la Justicia del Crimen o ante la Contraloría General; que la denuncia la formule responsablemente un personero comunista de la directiva.- Solo así consideraremos seria la denuncia que hasta este momento representa el recurso ya conocido de levantar polvareda, cuando lo que realmente se desea es alejarse del enfrentamiento real, que se está librando en el plano político.-

Segundo, porque el Partido Comunista no puede dar garantía alguna respecto del despacho de proyectos de leyes, después del triste y desgraciado episodio que protagonizó, junto a sus aliados socialistas con motivo de un proyecto concreto y específico respecto del cual el FRAP pudo demostrar que estaba dispuesto a ser positivo en algo: el proyecto de disolución del congreso.

Tercero, porque no estamos dispuestos a servir el juego irresponsable de desafíos retóricos, a que inesperadamente invitan los comunistas, con un claro y único propósito: desviar la atención del pueblo y su interés, de la cuestión central de contenido político que nosotros hemos planteados frente a la elección del 2 de Abril: que el pueblo diga si respalda un programa formulado y en gran parte realizado, en lo social, en lo económico y en lo institucional, o si quiere volver a la única alternativa que pueden ofrecer las pequeñas minorías opositoras, comunistas, socialistas, radicales, etc.; que es la de las transacciones programáticas y la de las combinaciones de gobierno, cuyo resultados ha conocido el país por más de cuarenta años.

JULIO MONTT MONTEGRO
Secretario Nacional